
Vereinsgelände
Beitrag von „Clubi“ vom 10. September 2021, 12:48

Zitat von Glubbfan Manuel 

Der Nachwuchsbereich benötigt DRINGEND infrastrukturelle Verbesserungen. Daher
begrüße ich das sehr, es ist ein Schritt in die richtige Richtung - auf dem noch viele
folgen MÜSSEN.

Freu mich das sich mal jemand für das Thema interessiert!
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